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      Аннотация

    
        
          Целью выпускной работы бакалавра является разработка программы продвижения и инструкция по её внедрению для продвижения кондитерской «Bumbee Bakery».
Для достижения цели выпускной работы бакалавра рассмотрены концепция и структура компании, которые определили цель программы продвижения. Также был проведен анализ рынка кондитерских услуг в Санкт-Петербурге и сравнительный анализ основных методов продвижения в Интернете, а также проведено исследование предпочтений потенциального клиента и анализ инструментов продвижения конкурентов.
По полученным данным было принято решение о выборе программы продвижения кондитерской «Bumbee Bakery», в которой основным методом продвижения будет являться продвижение в социальных сетях. Однако будут использоваться и другие методы продвижения.
Опираясь на выбор программы, была разработана рекламная кампания и проанализирована ее эффективность.
        

        
          The purpose of final work of the bachelor is development of the program of advance and the instruction for its introduction for advance of a candy store of "Bumbee Bakery".
For achievement of the goal of final work of the bachelor the concept and structure of the company which defined the purpose of the program of advance are considered. Also the analysis of the market of confectionery services in St. Petersburg and the comparative analysis of the main methods of advance on the Internet was carried out and also the research of preferences of the potential client and the analysis of instruments of advance of competitors is conducted.
On the obtained data the decision on the choice of the program of advance of a candy store of "Bumbee Bakery" in which the main method of advance will be advance on social networks was made. Also other methods of advance will be used however.
Relying on the choice of the program, advertizing campaign was developed and its efficiency was analysed.
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